

An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses
Herrn Strothmann

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Stadtentwicklungsausschuss	05.03.2024	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Anfrage FDP-Fraktion "Verstöße gegen die gesetzliche Falzvorschrift bei Bauplänen"

Text der Anfrage:

Wieviele Verstöße und wenn ja, wie wurden sie geahndet, gab es in den letzten Jahren in Bielefeld gegen die gesetzliche Falzvorschrift bei Bauplänen?

Begründung:

In der ZDF-Talkshow von Markus Lanz im Dezember 2023 hat der Bielefelder Bauunternehmer Jan-Hendrik Goldbeck sich über die überbordende Bürokratie beschwert und ein kurioses Beispiel genannt.

Ein kurioses Beispiel sei ihm begegnet, als ein eingereichter Bauplan von der Behörde zurückgeschickt wurde. Die Begründung: ‚Die Pläne waren falsch gefaltet.‘ Es gebe ein Gesetz dafür, eine Vorschrift, wie Baupläne gefaltet werden müssen. ‚Ich habe rumgefragt: Ist so etwas schon mal vorgekommen?‘ Er habe innerhalb eines Tages mehr als zehn Fälle von Faltungsverstößen entdeckt, berichtete Goldbeck der erstaunten Talk-Runde.

Solche Beispiele sorgen in der Bevölkerung immer wieder für Verwunderung und auch Entsetzen über den Verwaltungsapparat.

Unterschrift:

gez. Rainer Seifert

